

TCR BENELUX

ZANDVOORT (P-B)

Van Hooydonk, Hezemans ET DU SPECTACLE!

▶ Ils ont remporté dimanche des courses 3&4 particulièrement animées

ENVOYÉ SPÉCIAL
AUX PAYS-BAS
MARTIN BUSNARO

▶ Si la course dominicale du DTM a endormi les spectateurs bataves, ceux qui n'ont pas déserté les dunes longeant le circuit de Zandvoort ont été réveillés par le spectacle palpitant offert par les deux dernières joues du TCR Benelux qui ont donné leur lot de frissons.

La course 3 se résumait d'ailleurs à un match à trois pour le podium: les Seat Leon de Jeffrey Van Hooydonk et le Hollandais Loris Hezemans ainsi que l'Opel Astra de Pierre-Yves Corthals. Chaque pilote fut à un moment en mesure de prendre la tête, non sans quelques contacts, notamment entre la Leon n°22 de notre ancien pilote de F3000 et le bolide teuton du lutin liégeois. Un combat épique à l'issue duquel Van Hooydonk sortait grand vainqueur... à sa plus grande surprise. "Je n'ai plus roulé sur une traction avant depuis 16 ans. Cette victoire est inespérée, surtout que ma voiture est moins performante que celle de mes rivaux." Hezemans et Corthals complétaient le podium.

LA COURSE 4 allait être la cerise sur le gâteau. Didier Van Dalen (VW Golf n°3 Delahaye) surprenait tout le monde au départ mais se faisait aussitôt percuter par Van Hooydonk, le jeune Brabançon finissant dans le bac à sable de Tarzan pour repartir

bon dernier. Alexis Van de Poel (VW Golf n°4 Delahaye) jouait quant à lui aux auto-tamponneuses avec Bas Schouten, le fils de Tintin devant repasser par les stands. La Seat Bas Koerten n°34 s'accrochait ensuite avec la Honda Civic n°5 Boutsen Ginion de Renaud Kuppens et tapait violemment le rail, entraînant la sortie de la Safety Car. La course n'allait pas repartir, pour le bonheur de Loris Hezemans qui faisait ainsi retentir l'hymne hollandais à domicile, Van Hooydonk se contentant cette fois-ci de la 2^e place. Des performances qui passaient plutôt inaperçues à côté de

celle de Mathieu Detry (Seat Leon n°6 FMA). Le jeune Bruxellois de 19 ans, issu de la Fun Cup, passait à travers les pièges pour finir à une inespérée 3^e place... alors qu'il découvrait sa Leon 2015 vendredi après avoir été confirmé seulement la veille au soir ! "Un véritable conte de fées !", exultait Mathieu.

Il n'y avait en revanche pas de quoi rire chez Opel et DG Sport. Corthals a volontairement renoncé pour préserver le moteur de son Astra après avoir fait un hors-piste, conduisant ainsi un week-end noir pour le clan theutois. Il y aura assurément de la revanche dans l'air à Zolder les 20 et 21 août pour une 3^e manche qui s'annonce explosive.

M. B.

"J'ai eu de la chance de ne rien toucher"



▶ Mathieu Detry, invité en last minute et sur le podium : la belle histoire de ce dimanche. ©LATINON